
Io sono ADELINA
Ciao! Se non lo sapete io sono la 
mascotte del Centro. 
Sono nata nel 2000 e sto al Centro dal
2004; io mi prendo cura soprattutto di
quei bambini che arrivano al Centro e
magari non hanno mai visto un cavallo, e
ne hanno un po’ paura.
Allora io mi lascio accarezzare e spaz -
zo    lare finché prendono confidenza con
noi cavalli e la paura se ne va.
Sono un pony: si definiscono così i cavalli
con altezza massima di un metro e
mezzo al garrese. Il garrese è il punto
più alto del dorso di noi cavalli; si trova
nella zona di incontro tra collo e spalle.
Pensate che tutti i cavalli del mondo si

sono sviluppati dai pony, aumentando
la taglia grazie agli incroci e a condi-
zioni ambientali più favorevoli. 
Ma non fatevi ingannare dalla statura:
gli esperti di cavalli sono soliti dire
"furbo come un pony" perché abbiamo
grandi capacità di sopravvivenza 
e un’intelligenza molto acuta.

Anche se sono piccola, so farmi rispettare;
però so essere anche molto dolce, con i
bambini e soprattutto con il mio amico 
capretto Teo con cui divido il box. 
E poi se non ci fossi io, i bambini non
potreb   bero ricevere i doni di Babbo 
Natale… infatti sono proprio io che, 
come vedete nella foto, lo accompagno al
Centro per distribuire i doni! 

Adelina è stata portata al Centro dall’educatrice Silvia Demartis.



Io sono BIRBANTE
Ciao,io mi chiamo Birbante e già il mio
nome mi descrive! Sono nato nel 2004 e
sono al Centro dal 2018. 
Sono un avelignese (o Haflinger), una
razza originaria dell’Alto Adige. Siamo
cavalli molto robusti e non abbiamo paura
del freddo.
Il mio morbido mantello è sauro-dorato;
frangia, criniera e coda sono biondo
chiaro. Ho una lunga lista bianca lungo il

Sono un cavallo molto vivace e curioso e mi
piace molto stare con le persone e comuni-
care con loro.Sono contento quando sto in
campo con i bambini e con loro non perdo
mai la pazienza. 
Ho tanta energia e sono molto affettuoso;
una delle cose che mi piace di più è quando
vengono a trovarmi i bimbi dell’asilo nido di
Niguarda, che mi fanno un sacco di carezze
e mi portano appetitose carotine.

Birbante è stato donato al Centro 
dall’Associazione Amici del Centro Vittorio di Capua 

muso, e potete distinguermi
da Winter perché la mia cri-
niera e la frangia sono ricci 
e quasi crespi, mentre il mio
amico Winter ha i “capelli”
quasi lisci.



Io sono BOCCETTA
Io sono Boccetta e sono arriva ta
al Centro nel 2021. 
Sono nata nel 2007 e sono di
razza bardigiana, una razza robu-
sta, affidabile e volon terosa; 
ho un lucente mantello baio
scuro,con criniera e coda nere e
tanti bei ricci. 
Ho un carattere docile con 
i bam    bini, anche se sono un po’
cocciuta e voglio sempre “fare il
capo” con gli altri cavalli.
Sto bene al Centro e mi piace
molto lavorare nelle terapie con i
bambini, ma mi diverto anche 
a fare equitazione e volteggio

nell’attività̀ sportiva con i ragazzi.
Nella foto qui sotto sono con il mio
amico Ermanno che con pazienza 
mi ha addestrato per i miei compiti;
a fianco invece sto trottando con i
ragazzi che praticano volteggio.

Boccetta è stata donata al Centro 
dall’Associazione Amici del Centro di Capua￼



Io mi chiamo GIOVE
Io sono Giove e sono un “cavallo da sella
italiano”. È una razza creata di recente,
che deriva dall’incrocio di molte razze
italiane.
Siamo cavalli vivaci, volonterosi e 
affidabili che grazie alla velocità e alla
sensibilità risultiamo molto adatti alle
diverse competizioni sportive, come il
salto ostacoli, il dressage e il completo.
Infatti ho scelto prorpio questa foto per
mostrarvi la bellissima coccarda che mi
sono meritato nell’attività sportiva qui al
Centro.
Ho una conformazione elegante e sottile
ma nonostante questo sono un cavallo
forte e solido; di indole pacifica, sono

un po’ timido ma so ￼riconoscere chi mi vuole bene.
Sono nato nel 1998. Prima ero un cavallo della Polizia di Stato; poi nel 2002
mi sono trasferito al Centro, dove mi trovo benissimo e ho molti amici.
Ho un bellissimo mantello pomellato (cioè grigio con macchie tondeggianti più
chiare) che si è schiarito molto con il passare del tempo. E’ una cosa natu-
rale, come per i capelli degli umani! 
Qui sotto mi vedete come sono ora: quasi tutti bianco. A sinistra sto
facen do colazione con Teo e Adelina e a destra sono con Aurora.  

Giove è stato donato al Centro di Capua dalla Polizia di Stato.



Io sono JAMAICA
Ciao, mi chiamo Jamaica, sono nata nel 2013
e sono al Centro nel 2019.
Sono un cavallo di razza argentina: siamo
molto volenterosi e resistenti alla fatica.
Il mio mantello è scuro con piccole macchie
bianche sul muso e sul corpo: gli esperti lo
definiscono “overo”.
Ho una bella criniera scura e forte 
che solitamente nella mia razza viene tosata 
a spazzola, ma qui al Centro me la lasciano
crescere lunga e folta così sono ancora 
più carina.

Jamaica è stata donata al Centro 
dall’Associazione Amici del Centro Vittorio di Capua

Sono molto attenta e curiosa
del mondo che mi circonda;
mi piace molto anche stare
con gli altri cavalli, anche se
qualcuno dice che sono un po’
prepotente...ma io dico che
non è vero, basta che fac-
ciano comandare me e vado 
d’accordo con tutti!

Con i bambini cerco sempre di essere
delicata e mi piace molto farmi 
accarezzare.
Una delle cose che mi piace di più è
sdraiarmi nel paddock e riposare al
sole; non ho paura degli umani, perché
ho capito che qui sono tutti miei amici.
Qui a fianco mi vedete con uno dei miei
migliori amici, Winter, mentre ci 
scambiamo delle grattatine affettuose.





Io sono WINTER
Ciao,io mi chiamo Winternacht,
che in tedesco significa “notte
d’inverno”, ma gli amici mi 
chiamano Winter. 
Sono nato nel 2008 e nel 2014
sono arrivato al Centro. Il mio
mantello è sauro-dorato; frangia,
criniera e coda sono biondissimi. 

Come Birbante sono di razza 
avelignese (o Haflinger): siamo
cavalli docili e tenaci, molto robusti e non abbiamo mai freddo. 
Io personalmente poi sono anche molto vivace e curioso, molto fiducioso
nell’uomo e mi piace sia giocare nel paddock con i cavalli sia stare insieme

alle persone e specialmente ai
bambini.
Al Centro mi sono adattato 
benissimo; quando sono arrivato
ero un po’ timido, ma piano piano
ho fatto amicizia con tutti 
gli altri cavalli. Qui a fianco mi
vedete con la mia amica Lady.
Lavoro volentieri in terapia con i

Birbante è stato donato al Centro 
dall’Associazione Amici del Centro Vittorio di Capua 

bambini, ai quali dimostro tutta la
mia docilità, ma mi diverto anche 
a fare attività sportiva con i più
grandi.
Nella foto qui a destra mi sto 
godendo un momento di relax 
facendomi pulire e coccolare davanti
all’ingresso delle scuderie.
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